(PP | SENADO

NOTA DE PRENSA

En la sesión de control en el Senado, en una pregunta a la vicepresidenta Calviño

Maroto: "Sánchez pasará a la historia por la larga lista de violadores excarcelados o condenas reducidas"

- "El PSOE nunca podrá volver a decir que defiende a las mujeres. Nunca un gobierno hizo en tan poco tiempo tanto daño a las mujeres"
- "Este es un gobierno partido en dos. Sánchez no podrá ser jamás parte de la solución"
- Anuncia que el PP pedirá la comparecencia de Calviño para que explique la subvención de 4,3 millones de euros al constructor que pagó en negro la campaña del PSOE de Valencia

7 de febrero de 2023.- El portavoz del Grupo Popular en el Senado, **Javier Maroto**, ha advertido a la vicepresidenta primera, Nadia Calviño, que "Sánchez pasará a la historia por la larga lista de violadores excarcelados o con condenas reducidas". "Por mucho que reculen ahora, todos los españoles ya sabemos que no lo hacen por respeto a las mujeres víctimas, sino sólo por miedo a los efectos que ese contador de violadores va a tener en las urnas", ha manifestado.

Javier Maroto, ha preguntado a la vicepresidenta sobre si cree que el Ejecutivo dice la verdad a los españoles, en referencia a la ley del 'sólo sí es si' y si era capaz de negar en sede parlamentaria, que fuera advertida desde el principio de las consecuencias de esta chapuza de la ley.

"Dejen de mentir", ha pedido Maroto y ha recordado a la vicepresidenta que en estos meses les han advertido muchos de los errores de la ley. "La soberbia es tan grande en su Gobierno como la incapacidad para decir la verdad" y se



NOTA DE PRENSA

ha detenido el portavoz en describir lo que ha calificado como "esperpento". "La jueza del PSOE, Sra. LLop, diciendo que la jueza de Podemos, Sra. Rosell, hizo mal la ley, y la jueza de Podemos, Sra. Rosell, diciendo que los cambios que quiere ahora la jueza del PSOE, Sra. Llop, tendrán nuevas consecuencias desastrosas". "El esperpento no puede ser mayor", ha añadido.

Para Javier Maroto, "éste es ya un gobierno partido en dos" en el que, empezando por su presidente, Pedro Sánchez, "no podrán ser jamás la solución, porque todos son parte del problema".

"Lo que más les duele es que el PSOE nunca podrá volver a decir que es el partido que defiende a las mujeres. Nunca. Porque nunca un gobierno hizo en tan poco tiempo tanto daño a las mujeres de este país".

FINANCIACIÓN PSOE EN VALENCIA

Como tema adicional y, aprovechando la presencia de la ministra de Economía y vicepresidenta del Gobierno, Javier Maroto ha preguntado a Calviño por la noticia publicada hoy en periódico digital *El Debate*, sobre la concesión de 4,3 millones de euros al constructor que pagó, presuntamente, con dinero negro la campaña del PSOE de Valencia.

El PP había pedido la creación de una comisión de investigación para aclarar la presunta trama que salpica al presidente de la Comunitat Valenciana, Ximo Puig y, ahora también, a la vicepresidenta; y ha resaltado que el PSOE "se ha encargado de impedir casualmente el mismo día que conocíamos esta información sobre usted" y le ha adelantado que el GPP va a pedir su comparecencia para explicar dicha subvención. "Cuánto más se empeñen en esconder esta trama, mayores serán las sospechas que recaen sobre ustedes".